

Bhabinkamtibmas Ciketingudik: Penggerak Ketahanan Pangan Melalui Dukungan Peternakan Lokal

Sopiyan Hadi - TANGERANG.FORKOPIMDA.COM

Jan 15, 2025 - 18:28



BEKASI KOTA – Bhabinkamtibmas Kelurahan Ciketingudik, Polsek Bantar Gebang, Aipda Hendro Suwito, SH, aktif berperan dalam meningkatkan ketahanan pangan di wilayahnya. Salah satu bentuk nyata dedikasinya adalah dengan melakukan monitoring terhadap peternakan ayam petelur milik Bapak

Cecep di Kampung Ciketing Barat RT 002/003, Kelurahan Ciketingudik, Kecamatan Bantar Gebang, Kota Bekasi. Rabu(15/1/25).

Peternakan tersebut menampung sekitar 200 ekor ayam petelur yang berkontribusi pada pasokan telur di daerah tersebut.

Kegiatan monitoring yang dilakukan Aipda Hendro Suwito bukan sekadar pengawasan biasa. Ia berperan sebagai penggerak dan penggiat dalam mendukung program ketahanan pangan di Kota Bekasi. Dengan mengunjungi dan berinteraksi langsung dengan peternak, ia memberikan dukungan dan motivasi, sekaligus memastikan kelancaran operasional peternakan. Hal ini menunjukkan komitmen nyata Bhabinkamtibmas dalam membangun kemitraan dengan masyarakat untuk mencapai tujuan bersama.

Keberhasilan program ketahanan pangan tidak hanya bergantung pada ketersediaan pangan, tetapi juga pada aksesibilitas dan keberlanjutannya. Dukungan Bhabinkamtibmas terhadap peternakan lokal seperti ini merupakan langkah strategis dalam memastikan akses masyarakat terhadap sumber protein hewani yang terjangkau dan berkelanjutan. Dengan demikian, peternakan ayam petelur Bapak Cecep tidak hanya menjadi sumber penghasilan bagi pemiliknya, tetapi juga berkontribusi pada ketahanan pangan di tingkat kelurahan.

Lebih jauh lagi, peran Aipda Hendro Suwito sebagai Bhabinkamtibmas dapat dilihat sebagai contoh nyata bagaimana aparat keamanan dapat berkontribusi aktif dalam pembangunan di tingkat akar rumput. Ia tidak hanya fokus pada penegakan hukum, tetapi juga pada pemberdayaan masyarakat dan peningkatan kesejahteraan. Hal ini menunjukkan sinergi yang positif antara aparat keamanan dan masyarakat dalam membangun lingkungan yang aman, kondusif, dan makmur.

Ke depan, diharapkan lebih banyak lagi inisiatif serupa yang dapat diimplementasikan di berbagai wilayah. Dukungan dari pemerintah daerah dan berbagai pihak terkait sangat penting untuk memastikan keberlanjutan program ketahanan pangan ini. Semoga contoh yang diberikan oleh Aipda Hendro Suwito dapat menginspirasi Bhabinkamtibmas lainnya untuk turut aktif berkontribusi dalam membangun ketahanan pangan di wilayah masing-masing

.(Humas Polsek Bantar Gebang)